

# 24Jam

## Kepala Kelurahan Tonasa 1 Ucapkan Selamat Hari Jadi Pangkep ke-65

HermanDjide - [PANGKEP.24JAM.CO.ID](http://PANGKEP.24JAM.CO.ID)

Feb 12, 2025 - 17:18



*Kepala Kelurahan Tonasa 1 Ucapkan Selamat Hari Jadi Pangkep ke-65*

PANGKEP– Kepala Kelurahan Tonasa 1, Kecamatan Balocci, Kabupaten Pangkep, Muliati, mengucapkan selamat atas peringatan Hari Jadi Pangkep ke-

65. Dalam kesempatan ini, ia menyampaikan harapan agar Kabupaten Pangkep semakin maju dan berkembang demi kesejahteraan masyarakat.

Muliati menegaskan bahwa Hari Jadi Pangkep bukan sekadar peringatan seremonial, tetapi juga momentum untuk merefleksikan pencapaian yang telah diraih serta tantangan yang masih dihadapi. “Mari kita jadikan momen ini sebagai dorongan untuk terus bekerja sama dan berinovasi demi kemajuan daerah,” ujarnya.

Ia juga mengapresiasi peran serta seluruh elemen masyarakat dalam pembangunan daerah. Menurutnya, keberhasilan Pangkep dalam berbagai sektor tidak terlepas dari kerja keras pemerintah, tokoh masyarakat, pemuda, dan seluruh warga yang telah berkontribusi dalam berbagai aspek pembangunan.

Muliati senantiasa berusaha untuk program-program yang telah dicanangkan dapat berjalan dengan baik sehingga manfaatnya dapat dirasakan oleh seluruh lapisan masyarakat.

Selain itu, ia juga mengajak masyarakat untuk terus menjaga kebersamaan dan kerukunan. “Persatuan dan semangat gotong royong adalah kunci utama dalam membangun daerah. Dengan bersatu, kita bisa menghadapi tantangan dan mewujudkan Pangkep yang lebih maju,” tambahnya.

Perayaan Hari Jadi Pangkep ke-65 ini dimeriahkan dengan berbagai kegiatan, mulai dari upacara resmi, pawai budaya, hingga perlombaan yang melibatkan masyarakat. Acara ini tidak hanya menjadi ajang perayaan, tetapi juga sebagai bentuk penghormatan terhadap sejarah dan perjuangan para pendahulu dalam membangun Pangkep.

Di akhir pernyataannya, Muliati mengajak seluruh masyarakat untuk terus mendukung pembangunan daerah. “Mari kita tingkatkan semangat kebersamaan dan terus berkontribusi demi Pangkep yang lebih baik di masa depan,” tutupnya.  
( Herman Djide)